

## Sambut HUT RI ke-77, Turnamen Bola Volly SP-Bun Basis Kebun PAM Dimulai

Amry Pasaribu - [FATUKOPA.GO.WEB.ID](mailto:FATUKOPA.GO.WEB.ID)

Jul 25, 2022 - 18:11



*Photo Bersama Saat Pembukaan Turnamen Bola Volly di Kebun Pasir Mandoge*

SIMALUNGUN- Sebanyak 12 tim peserta putra dan 4 tim peserta putri terdiri dari karyawan pimpinan, karyawan pelaksana kantor sentral. Peserta lainnya yakni, diikuti tim karyawan pelaksana dari tiap afdeling yakni, afdeling 1 sampai dengan afdeling 10, turut ambil bagian mengikuti Turnamen Bola Volly.

Kegiatan berlangsung di lapangan Bola Volly, Wisma Kemuning, PTPN IV Unit Kebun Pasir Mandoge, Kabupaten Asahan, dimulai hari Senin (25/07/2022) sekira pukul 16.15 WIB hingga (15/08/2022) yang akan datang.

Hal ini disampaikan, Ketua SP-Bun Basis Unit Kebun Pasir Mandoge MP Simanungkalit terkait kegiatan turnamen dalam rangka menyambut Hari Ulang Tahun Kemerdekaan RI ke 77.

Melalui pesan percakapan selularnya, Ketua SP-Bun Basis Kebun Pasir Mandoge MP Simanungkalit menerangkan, turnamen itu memperebutkan hadiah dari Ketua Umum SP-Bun PTPN IV.



"Hadiah itu berupa Trophy Bergilir Ketua Umum SP-Bun PTPN IV sekaligus sejumlah uang pembinaan bagi juara I turnamen ini," sebutnya dalam pesan selularnya.

Kemudian, MP Simanungkalit menyampaikan, adanya kegiatan olahraga ini wujud semangat memperingati HUT Kemerdekaan RI ke-77 dan meningkatkan kesehatan tubuh dengan berolah raga.

"Dengan kegiatan olahraga ini, besar harapan mampu lebih mempererat tali silaturahmi kita. Junjung tinggi sportifitas dan selamat bertanding," ucapnya.

Sementara, mewakili kehadiran Muhammad Iskandar selaku Ketua Umum SP-Bun PTPN IV dalam sambutan disampaikan Sekretaris Umum Deni Chandra Iskandar saat pembukaan turnamen bola volly itu.



Deni Chandra Iskandar memberikan apresiasi kepada Pengurus SP-Bun Basis Kebun Pasir Mandoge yang menggagas dan menggelar turnamen ini dan Ia juga mengatakan bahwa kegiatan ini dapat berkelanjutan serta memupuk kekompakan.

"Nantinya, setiap tim dapat berlaku sportif dan para pemain lakukanlah permainan yang baik sesuai dengan kemampuan yang ada pada kita," kata Deni.



Deni juga menyampaikan salam dari Ketua Umum Muhammad Iskandar dan

mengatakan tujuan diadakannya turnamen ini adalah untuk meningkatkan kompetensi SDM dalam bidang olahraga.

"Juga menumbuhkan semangat sportifitas dan menumbuhkan karakter, bakat, dan minat dalam olahraga volly," tutupnya.

Selanjutnya, Manajer Kebun Unit Pasir Mandoge Agustian Harianto menyampaikan bimbingannya di hadapan seluruh peserta pertandingan bola volly ini sangat mendukung dilaksanakannya Turnamen Piala Bergilir Ketua Umum SP-Bun PTPN IV ke-I.

"Hal ini dapat menjadi contoh dan motivasi bagi generasi muda untuk menghidupkan kembali semangat untuk berolah raga," katanya.



Agustian Harianto menambahkan, dengan adanya kegiatan itu dinilai sangat positif untuk membangun dan membentuk generasi muda yang berguna bagi negara.

"Kami dari manajemen selalu mendukung berbagai kegiatan yang bertujuan baik. Apalagi kegiatan itu sangat positif untuk membangun dan membentuk generasi muda yang berguna bagi negara," pungkasnya.

Lebih lanjut, saat pembukaan turnamen, tampak dihadiri dan juga menyampaikan Kata sambutan, Sudarmanto selaku Ketua Panitia Pelaksana. Kemudian, kata sambutan Camat Bandar Pasir Mandoge Muliadong Sitorus.

Usai penyampaian kata sambutan, ditandai dengan pemukulan bola pertama dilakukan Sekretaris Umum Deni Chandra Iskandar menandai dimulainya turnamen volly disertai yel yel yel PTPN IV Jaya.